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会長挨拶� 会　長　野際　宏行
　皆様こんにちは、本日は小林君の紹介でスルガ銀行の
田原様をお迎えし「自転車振興に関するスルガ銀行の取
り組み」と題して卓話をいただくことになっております。本
年度初のクラブ外の卓話、拝聴できることを楽しみにいた
しておりました。田原様、よろしくお願い申し上げます。
　さて、今週に入りましてＲＩからのメールが入りました。
皆様のご承知の通り今年度のＲＩ年次目標　対外的最
優先事項に掲げられております「ポリオ根絶」のキャン
ペーンに大きな成果が報告されました。アフリカ地域での
野生ポリオウイルスの根絶が宣言されました。
　Ｒとポリオの戦いは、1979年フィリピンに始まり、40年
の長きにわたり活動を続けてまいりました。今回のアフリ
カにおいての根絶宣言は、大きな偉業と言えると思います。
　恥ずかしながら私は、大変大きな世界的なプロジェクト
ですので募金活動の協力等 、々Ｒの会員として、今まで
参加させていただいておりましたが、今ひとつ実感が持て
ておらず、行事の一環程度の認識しか持ち合わせており
ませんでした。しかし今回の根絶宣言を知りまして、この
事業の重要性を再認識いたした次第です。
　コロナ禍の影響で 10 月に予定されておりました恒例の
沼津4ＲＣ合同の募金活動も中止になりましたが、先輩諸
氏から受け継いだ、この事業への協力にも皆様のご協力
を得て邁進いたしてまいりたいと思います。昨年度のポリ
オプラスへの送金は、個人分＄810.25（￥87,500）、4Ｒ
Ｃ合同募金￥73,512（当クラブ分￥18,378）、個人寄付
会員率55.6％、目標寄付額達成率60％でした。
　ポリオ根絶を達成できない国は、パキスタンとアフガニ
スタン、残すところこの2国のみとなりました。お国柄、社
会情勢等、厳しい面もありますが、今後とも皆様のご協
力をお願いいたしたいと思います。
　ちなみに、今年度地区目標は、個人＄30（約￥3,200）
となっております。よろしくお願い申し上げます。
ゲスト ��田原　ゆみ様（スルガ銀行㈱営業本部�

アシスタントマネージャー）

欠席者（8名）
道前君、今田君、三好君、森藤君、
村上君、清君、髙原君、山本君
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9月4日（金）　（会員増強・新クラブ結成推進月間）
　地区会員増強・維持セミナーを経て思うこと
　…そしてコロナと僕の戦い
� 会員増強委員長　　渡邉　秀一君

配偶者誕生日　　寺田　弘子様（鼎君）
結婚記念日　　髙原　敏廣君

9月11日（金）
　会員卓話「コロナ以前のアメリカ」
� 会　員　　村上　綾一君
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自転車振興に関する
スルガ銀行の取り組みについて
スルガ銀行㈱営業本部
アシスタントマネージャー

　　田原　ゆみ様

卓 話

̍�ɽྫձมߋͷ͓Βͤ
প  …9�22（Ր）はॕ日ٳ会
̎�ɽ8�ú÷（日）۠ձһ૿ڧɾҡ࣋ηϛφʔ
˰コロナウイルス感છঢ়گにより中止
̏�ɽ記念खʮ日ຊͷϩʔλϦʔ1÷÷ पʯൃ ͷߦ
͓Βͤ　˰9�18（金）ൃ ച

8月合計　14,000円
小林君…本日、当社田原が外部卓話をさせていただ
きます。Թかい目でݟकってください。
野際君…本日は田原ゆみ様、よろしくお願いいたしま
す。楽しみにしておりました。

　スルガ銀行では 2010 年に「ローυόイクߪ入ロー
ン」のൢചを։始したことをきっかけに、αイクリスト
たちとの新たなମݧ・楽しみ・情報・ग़会いをڞ༗す
るコミϡニέーシϣンスペースとして、ޚ఼౦ࢧళ・
౬Տ原ࢧళ・ఱ౬ϲౡग़ுॴ̢̖̩にซઃするα
イクルスςーシϣンをオープンしました。そこでগ人
੍のプϨミアϜライυイϕントを։࠵し、自転車で੩
Ԭݝをることの楽しさをアピールしています。2015
年からイϕントをスタートしましたが、։࠵回は
年々増え、年間50回の։࠵スέジϡールを組んでいま
す。これは1回あたりの参加ऀをগ人にすることで
҆શ面のߟ ・ྀखްいαポートを実ݱさせるたΊであ
り、その分情報ൃ৴をසൟに行うことに力してい
ます。また、オリンピアンによるガイυライυがඇ日
ৗ感をもたらし、お٬様の̨̨̣によるྑ࣭なޱコミ
が自વにがっていきました。また、2019 年からは
ౡ田ࢢ・೭原ࢢ・ਆಸݝฏ௩ࢢと一ॹに、自転
車を通͡たڞ同シςィプロϞーシϣンاըを実ࢪして
います。実際にその地を๚れてみて知ることがたくさ
んありました。ૉらしいܠ৭৯・ྺ จԽに৮・࢙
れ、さらに地ݩの皆さんからڭわったのこもった
֗のັ力（情報）をू約してそのʠことʡを֦ࢄする
おखいをしています。
　自࣏ମが։࠵するイϕントに対してのӡ営αポー
トも行っています。例え沼津ࢢとは、沼津ࢢがαイ
クリンά事業を։始した当初からおޓいに協力α
ポートをしています。2020年2月に։࠵された初৺ऀ
イϕントには私自も参加さݧけスポーπόイクମ
せていただき、自転車経ऀݧだけでなく初৺ऀのํ
への野をげていくおखいをさせていただきま
した。
　上هイϕント։࠵8FCه事のごҊなͲについ
ては、すて「スルガ銀行αイクリンάプロジェクト」
という自転車ઐ༻̨̨̣アカウントを通͡て情報ൃ
৴・֦ࢄを行っています。インターネοト社会のࡏݱ
において、インターネοトとリアルのϘーμーラインが
ない世の中だからこそ྆ํの世界でʠޱコミʡがま
れと思ってのことです。今後も地اݩ業として੩Ԭ
のັ力をえるたΊに活動してまいります。

ʲใ߲ࣄࠂʳ
̍�ɽ7�31（金）前会長װ事Қ࿑会ならͼに会長װ事
ܹྭ会ऩࢧ報告の݅
˰残金はࡶऩ入として本会ܭへ܁入
̎�ɽ2020年7月߽Ӎࡂ（۽本・Ԭ）へのごࢧԉに
ついての݅˰7�31・8�7・8�21例会における卓上
募金へのご協力￥58,000 ˰それͧれに￥46,000
（会員 46 ໊ʷ￥1,000）送金˰ෆ分￥34,000
をิరし、合92,000￥ܭ を送金予定˰ෆ分は
社会ไ委員会よりࢧग़（Қ࿑会残金ॆ当）
̏�ɽ10�7（ਫ）沼津4ＲＣ合同間例会Ԇظの݅
˰�2021�3�17（ਫ）にԆظ։3�12、࠵（金）例会を振ସ
会とするٳ
̐ɽそのଞ
ㅡ�沼Ｉ̖Ｃよりઍ本清へ参加協力の申しग़
　�˰ 渡ᬑ（༸）੨গ年委員長と山本社会ไ委員長
で࿈བྷ・ௐをお願いする

ʲٞࣄʳ
̍ɽ9月ྫձϓϩάϥϜͷ݅　承認
9月11日 会員卓話「コロナ以前のアメリカ」

会　員　　村上　綾一君
9月18日 会員卓話「ऀྸߴ介ޢのݱঢ়」

会　員　　ੴ　三ٛ君
9月25日 会ٳྔࡋ
10月2日 （ถ山月間୲当例会）

「ถ山കه٢೦ؗޠ」
会　員　　ࡉᖒ　࠸君

̎ɽ1÷ô1ù月ςʔϒϧฤͷ݅　承認
次第でスクールگコロナ感છঢ়ܕᖒ̨̖̖ɿ新ࡉ�　
中౼ݕおห当のなͲの対Ԡもࣜܗ
̏ɽপɾۅཅ̞̖̘Λྫձʹট͢Δ݅
　�٢野ɿ12�11または18の2日間しかબࢶがແい
のはいかがなものなのか
̐ɽͦͷଞ
ᶃ�野際会長ɿ౦ॅࡏژの村上会員がコロナ禍のたΊ
当会員へྀをして例会へग़੮できないことにつ
いて、ग़੮໔আાஔをݕ౼したい
　˰٢野ɿリϞート参加のݕ౼
　˰渡邉（խ）ɿཧ事会にてݶ࣌的ાஔのݕ౼
ᶄ�渡邉（խ）ɿཧ事会։࠵会は個ࣨをر
ᶅ�渡邉（խ）ɿே日新ฉにポリオ根絶の紹介ه事が掲
されていたが、ＲＣの活動とのจ言がͲこにもࡌ
なかったので新ฉ社へࢦఠをしてもྑいのではな
いか
ᶆ�渡邉（ਅ）ກ委員長ɿコロナによるঢ়گを;まえ
ての年Ո会։ੋ࠵ඇについて
　˰野際会長ɿ9月のཧ事会にて最ऴஅ

理事会だより
˗ୈúճఆྫཧࣄձ
　ù÷ù÷õ8õù8（金）1úɿ4÷ʙ
　ग़席者1ý名




